

LOKALES

Kirchgang und Ehrungen

beim Patronatsfest

Mitte Januar feiert die Schützenbruderschaft St. Sebastian Roisdorf ihr Patronatsfest, bei dem die Erinnerung an den heiligen Sebastian gepflegt wird. Dieses Patronatsfest gehört zu den Höhepunkten der Schützenbruderschaft St. Sebastian in jedem Jahr. Begonnen wird das Fest stets mit einer Messe. In der Roisdorfer Kirche St. Sebastian spielten die Musikfreunde Roisdorf, wie seit Jahren schon, die Musik in dieser Patroziniumsmesse. Die Messe wurde gehalten von Dechant Ollig aus Alfter, der auch der Bezirkspräsident der historischen Schützenbruderschaften ist. Er ist der Roisdorfer Schützenbruderschaft zusätzlich verbunden, weil die aktuelle Schützenkönigin, Gabi Klemmer bei ihm im Sekretariat tätig ist. Nach der Messe zogen die Schützen, begleitet von der Musik der Musikfreunde Roisdorf, zu ihrem Vereinslokal „gemütliche Ecke“, um sich dort bei einem Frühstück für den Rest des Tages

zu stärken. Hier wurden, auch das ist schon eine Tradition, die Ehrungen verdienter Schützenbrüder vorgenommen. Geehrt wurden Winand Flohr, der seit 25 Jahren der Roisdorfer Schützenbruderschaft angehört und Bezirksbrudermeister ist. Josef Breuer ist seit 50 Jahren Mitglied der Roisdorfer Schützenbruderschaft und

ist der dritte Kaiser bei den Schützen in Roisdorf. Geehrt wurden auch zwei weitere Mitglieder, weil sie sich besondere Verdienste erworben hatten. Stefan Schneider hat Verdienste als Jugendwart erworben und Johannes Hartmann als 2. Brudermeister. In diesem Jahr musste er die Arbeit des 1. Brudermeisters Walter Klemmer

übernehmen, nachdem dieser Schützenkönig wurde. Das Protokoll des vergangenen Jahres trug Gerhard Linden wie immer mit guten und witzigen Wendungen vor. Dieses Amt wird er leider abgeben. Am Ende des Frühstücks und der Ehrungen freute man sich schon auf den Krönungsball am Abend. HA



Die Majestäten und die Geehrten.